

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian terhadap usaha sarang burung walet ini, seluruh pengusaha mendirikan usaha dengan menggunakan modal pribadi, dalam mendirikan bangunannya para pengusaha sarang burung walet lebih memilih menggunakan tenaga asli dari desa Bangkuang. Tujuan para pengusaha dalam mendirikan usaha sarang burung walet ini yaitu sebagai sumber pendapatan untuk memenuhi kebutuhan keluarga baik untuk sekarang maupun untuk anak cucu dimasa yang akan datang.
2. Berdasarkan hasil penelitian; Modal merupakan faktor utama demi terciptanya keberhasilan dalam mendirikan usaha sarang burung walet, adapun faktor keberhasilan dalam menjalankan usaha sarang burung walet yaitu; lokasi, ukuran, dan lama berdirinya usaha sarang burung walet ini serta pengawasan dan perawatan yang ekstra juga salah satu faktor yang menjadikan keberhasilan usaha sarang burung walet ini. seperti yang dituturkan oleh kasus I, IV dan VI.

Dalam pandangan ekonomi Islam usaha sarang burung walet dapat dikatakan sebagai usaha yang dapat meningkatkan pendapatan masyarakat diantaranya dengan: memberikan lapangan pekerjaan baik dalam mendirikan

bangunannya maupun perawatan atau pemeliharaan usahanya, berbagi dengan warga sekitar dari hasil panen.

B. Saran

1. Hendaknya para pengusaha bisa mengoptimalkan lagi usaha sarang burung waletnya agar tidak terbuai pada usaha sarang burung walet saja yang dianggap keuntungannya lebih besar akan tetapi mempersiapkan usaha-usaha yang baru agar sekiranya ketika usaha sarang burung walet ini tidak produktif lagi ada usaha berikutnya, karena usaha sarang burung walet tidak diketahui sampai kapan akan bertahannya.
2. Melihat dari begitu menguntungkannya usaha sarang burung walet hendaknya aparat desa maupun pihak-pihak terkait lebih peduli lagi pada usaha sarang burung walet, agar kiranya usaha ini tidak diambil alih oleh pihak luar lebih-lebih oleh pihak asing, sehingga usaha tersebut bisa menjadi usaha atau mata pencaharian tetap bagi warga desa Bangkuang sehingga warga dapat mengangkat perekonomian warga desa Bangkuang.
3. Bagi para pengusaha agar lebih memperhatikan warga sekitar dalam mendirikan usaha sarang burung waletnya, pastikan tidak akan ada warga yang merasa terganggu baik dengan besarnya bangunan maupun dengan suara *speaker* (pengeras suara) bangunan walet tersebut.